

## PRESENTACIÓN

*En el año de 1978 cumple el Código Civil para el Distrito Federal 50 años de su aparición. El Instituto de Investigaciones Jurídicas, a iniciativa del investigador licenciado Jorge A. Sánchez-Cordero Dávila, se propuso conmemorar este acontecimiento con varias publicaciones, siendo ésta la primera de ellas. El presente volumen contiene únicamente participaciones de distinguidos juristas mexicanos; en un segundo volumen —ya muy avanzado en su elaboración— se hará la presentación de participaciones de distinguidos juristas extranjeros, intentando con ello dar a conocer en México la especulación doctrinal civil contemporánea. Finalmente, un último volumen describirá el curso de la evolución de la legislación civil en México explicando, en su caso, la ratio legis de las modificaciones que el código civil ha tenido a la fecha.*

*Con esta serie de publicaciones el Instituto de Investigaciones Jurídicas intenta participar, en forma seria, en el desarrollo del derecho civil en México.*

*No me resta más que hacer público el reconocimiento del Instituto de Investigaciones Jurídicas a la labor de nuestro investigador Jorge A. Sánchez-Cordero Dávila —joven promesa en el campo de la investigación—, cuyo entusiasmo fue decisivo para la realización de esta publicación.*

Héctor Fix-Zamudio